

CHAOS ÁNGELES

"Cada cosa visible en este mundo esta a cargo de un Angel"



[Página principal](#)

[--In my Mailbox--](#)

[--Contact--](#)

[--Angel Team--](#)

[--Angeles Affiliate--](#)

[--Chaos Angeles--](#)

[=Reseñas=](#)

[--Secciones--](#)

RESEÑA: TE DOY MI CORAZON



Título: Te doy mi Corazón (3.- Libro de la saga Bridgerton)

Autor: Julia Quinn

Sinopsis:

Sophie Becket nunca soñó que sería capaz de colarse en la famosa fiesta de disfraces de Lady Bridgerton o que ahí mismo le aguarda su príncipe azul. Aunque fuese la hija de un conde, Sophie había sido relegada al papel de sirvienta de su desdeñosa madrastra. Pero ahora, girando en los fuertes brazos del elegante y guapo devastadoramente Benedict Bridgerton, se siente como una reina. Por desgracia, ella sabe que todos los encantamientos deben terminar cuando el reloj marque la medianoche.

¿Por qué lo recomiendo?

En este libro, la autora decidió probar, a ver si le salía una versión de la Cenicienta y la verdad es que, aunque hay muchas similitudes, esto no impide disfrutar el estilo único de los Bridgerton.

La historia comienza en el momento que Sophie Beckett es recogida por su padre biológico, el conde de Penwood, en su propia casa a los tres años. Ella es una hija ilegítima del conde de Penwood. Y a pesar de eso, vive sus años en Penwood Park siendo educada como una más, sabiendo perfectamente bien que es realmente, hasta que el conde se casa con Aramintia Reiling, una mujer viuda que tiene dos hijas, Rosamund y Posy. Este enorme cambio hace que la vida de Sophie se complique mucho más en el momento en que ella se convierte en una simple criada en el momento que fallece su padre. Siendo una sirvienta como el resto de los criados, soporta las ordenes de su madrastra hasta que una noche (Gracias al apoyo de una de las criadas), Sophie va una fiesta de disfraces en la casa de los Bridgerton para disfrutar la noche y su

momento mágico. Sin embargo, en ningún momento se le cruzó en mente que podría llamar la atención a unos de los Bridgerton... Especialmente a Benedict Bridgerton, el hombre más atractivo y encantador de la fiesta. A partir de ese momento, comienza su historia.

No tengo palabras tras terminarlo. Es único. Divertido. Sensual. Misterioso. Y muy, muy, muy romántico. La historia de Cenicienta, que en lugar de perder un zapato, se deja en las manos de su príncipe un guante que huele a rancio pero que es todo lo que él podrá atesorar, aparte de unos recuerdos que le van a durar para siempre...

Es absolutamente maravilloso. Cuando ya piensas que nada puede hacerte reír más, cuando ya piensas que la situación es realmente fantástica, va Julia Quinn y te sorprende con nuevos acontecimientos.

Es un libro lleno de frescor, ternura, fantasía...

A los personajes los definiré en tres palabras: Increíblemente destacables y definidos. Sophie sería nuestra Cenicienta, pero con el toque de valentía e inteligencia la convierte en una chica maravillosa a lo largo de la historia. Benedict es el príncipe del cuento, es sin duda muy encantador y muy heroico al momento de rescatar una dama en apuros. Aramintia es la malvada del cuento junto con una pequeña cooperación de Rosamund. Estas dos no las soportaba. De tal palo a tal astilla. Y Posy... A pesar ser hija de Aramintia, no es malvada y tiene un buen corazón como el de Sophie; pero se le ve que le falta el valor para enfrentarse a su madre. Y no me olvidare de Violet, la madre de Benedict. Esta mujer se gano mi simpatía a pesar que

La madre y no me olvidare de ti, la madre de Benedict. Esta mujer se gano mi simpatia a pesar que tenga que regañar un poco a Benedict a veces y sin duda participa mucho en esta historia.

Calificación:



Gracias a diciones Urano por el libro

